
A TA DE REUNIÃO DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO. 

Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte e um as quinze horas e trinta minutos, 
foi realizada via Google Meet reunião entre os membros do FUNDEB para deliberação e 
aprovação do regimento interno do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle 
Social no município, com a presença dos conselheiros: Representante dos Diretores das 
Escolas Públicas Municipais: TITULAR: Julia Bittencourt. Representante dos Servidores 
Técnico-Administrativos de Escolas Públicas Municipais: SUPLENTE: Elisabeth Margot 
Vieira. Representante do Conselho Municipal de Educação de Navegantes - COMEN: 
TITULAR: Jaison Fernando Lotério. Representante do Conselho Tutelar: TITULAR: Bianca 
Corrêa dos Anjos. Representante de Organizações da Sociedade Civil: TITULAR: Irineu 
Zimmermann. TITULAR: Alessandra Couto Vieira. Antes do presidente iniciar a reunião o 
Sr. Fabiano informou a todos que daria início também a gravação da reunião, assim que o 
sistema começou a gravar a Sra. Margot foi removida de forma automática da sala virtual, o 
professor Jaison pediu atenção neste momento para verificar o que ocorreu, fora da sala 
virtual via whatsapp entrei em contato com a Sra. Margot solicitando para que tentasse entrar 
novamente, o que ocorreu alguns minutos depois. A reunião teve prosseguimento, com a 
palavra o presidente Sr. Irineu Zimmerman informou que após análise do modelo de 
regimento interno cedido pela COGEMFRI e AMFRI, caberia algumas modificações para 
condizer com a realidade do município, mudanças como reuniões mensais e não trimestrais 
bem como o tempo de espera para se dar início a tais reuniões, de trinta minutos para quinze 
minutos, respeitando assim os membros que se organizam para cumprir os horários marcados. 
Não houve nenhum tipo de contraponto as mudanças sugeridas, todos os presentes de acordo. 
Sendo assim, o regimento interno foi aprovado por unanimidade, o presidente informou que 
faria as alterações necessárias bem como a emissão de um oficio ao poder público para análise 
e modificação na lei de criação do Conselho referente aos assuntos abordados. Foi abordado o 
assunto referente aos horários que as reuniões deveriam ser realizadas, sugerindo-se horários 
mais flexíveis para acesso e participação de mais membros, ficou decidido assim que a 
próxima reunião acontecerá dia dois do mês de junho de dois mil e vinte e um as dezenove 
horas. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a 
acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim Fabiano Luiz Bianchi e por todos 
os presentes. 
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